



■ Par Keff Joons et Patrick Le Fur

25 mètres de bambous



La plus importante entreprise électrique italienne, Enel (61 millions de clients) est depuis 2007 le mécène d'œuvres monumentales, qui toutes rendent hommage à l'énergie. Cet hiver, les frères jumeaux américains Doug et Mike Starn (nés en 1961), assistés par une équipe de grimpeurs, ont été choisis pour construire sur vingt-cinq mètres de haut une monumentale structure faite de bambous attachés, au MACRO (Musée d'Art Contemporain de Rome). Escalade possible sur rendez-vous, depuis le 11 décembre dernier. www.enelcontemporanea.com